



<https://s.darfichrein.de/c/rihzc>

Schön, dass Sie hier sind!

Grundschule Neubiberg (Aula)

Bürgerversammlung Neubiberg 15.10.2020

Aufgrund der aktuellen COVID-19-Pandemie dokumentieren wir die Kontaktinformationen unserer Gäste. Die Erfassung dient ausschließlich dem Zweck der Nachverfolgung von Infektionsketten.

Die Daten werden verschlüsselt im Rechenzentrum der Anstalt für kommunale Datenverarbeitung AKDB gespeichert und nach vier Wochen automatisch gelöscht. Die Daten können nur von uns entschlüsselt werden und wir tun dies nur, wenn wir von den Gesundheitsbehörden dazu aufgefordert werden.

1. Den QR-Code mit der Handykamera oder QR Code-App scannen. Alternativ finden Sie einen Scanner unter **c.darfichrein.de**.
2. Kontaktdaten ausfüllen, eigenen PIN wählen und einchecken.
3. Beim Verlassen das Auschecken nicht vergessen.



Unter der Schirmherrschaft:

Bayerisches Staatsministerium
für Digitales





<https://s.darfichrein.de/c/rihzc>

Nice to have you here!

Grundschule Neubiberg (Aula)

Bürgerversammlung Neubiberg 15.10.2020

Due to the current COVID-19 pandemic, we have to gather contact information of our guests, visitors and users. We do so for the purpose of COVID-19 contact tracing only.

The data is encrypted and stored in the data center of AKDB (Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung Bayern) and will be automatically deleted after 4 weeks. In case of a COVID-19 incident, we will decrypt the data and hand it over to the respective health agencies.

1. Scan QR code with your smartphone camera or QR code app. As an alternative you can use the scanner on [c.darfichrein.de](https://s.darfichrein.de).
2. Fill in contact information, choose individual pin code and check-in.
3. Don't forget to check out when leaving.



Under patronage of:

Bayerisches Staatsministerium
für Digitales

